

## UTS presentan a la comunidad académica proyecto de programa en Geotecnia

**Agosto 30 de 2013.** Fue presentado este viernes a la comunidad académica de Bucaramanga, el proyecto que construyen las Unidades Tecnológicas de Santander, en áreas afines a la geotecnia, ingeniería en geotecnia o geología.

El proyecto cuenta con el acompañamiento de expertos de la española Universidad de Salamanca, institución con una larga trayectoria en el tema, que en el marco del convenio firmado entre las instituciones, ha dispuesto de dos expertos para la asesoría y acompañamiento necesarios, en busca de la obtención del registro calificado ante el Ministerio de Educación Nacional, a fin de ofertar el programa en 2014.

De acuerdo con el especialista español Mariano Yenes Ortega, las temáticas de estudio de la tierra, están incluidas en los objetivos de la Unesco, que propone conseguir que más personas estudien las ramas de las geociencias, en busca de que se tomen mejores decisiones para reducir el número de víctimas y pérdidas humanas en catástrofes.

Por su parte, el rector de las UTS, Oscar Omar Orozco Bautista, resaltó que con la creación de este nuevo programa, la institución llega a sus primeros 50 años de vida ofertando importantes planes de estudio para el mercado laboral, regional y nacional, como lo son Geotecnia, Manejo de Petróleo y Gas en Superficie y Topografía.

“Estos sumados a los programas top con más ofertas laborales en Colombia como Administración de Empresas, Contaduría, Ingeniería de Sistemas, Publicidad y Mercadeo, Ingeniería Electrónica y Ambiental, posicionan a las UTS en un sitio que le permite a nuestros estudiantes tener un alto nivel de competitividad”, ratificó.

### COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL



@unidadesuts



unidadestecnologicasdesantanderuts